



Regionaljournal Steiermark



Motorradunfall mit schwerer Verletzung

Bezirk Weiz: Gestern, 26. April 2013, Vormittag verlor ein Motorradfahrer die Kontrolle über sein Fahrzeug und stürzte über eine Böschung. Er wurde dabei schwer verletzt.

Am 26. April 2013 um 10:40 Uhr fuhr ein 58-jähriger Grazer mit seinem Motorrad auf der LB72 von Birkfeld in Richtung Ratten, Bezirk Weiz. In einem kurvenreichen Abschnitt kam er ins Schleudern und stürzte in weiterer Folge über eine steil abfallende Straßenböschung. Er zog sich dabei schwere Verletzungen zu und wurde mit dem Rettungshubschrauber ins LKH Oberwart eingeliefert.

